

Kantonaler Nachwuchswettkampf Gewehr 50m in Muhen

Am Sonntag, 28. August 2016, fand der Kant. Nachwuchswettkampf in Muhen statt. Die Schützengesellschaft Stein-Müschwilen nahm mit 8 Jugendlichen und ihren Trainern daran teil. Am Morgen wurde als Erstes der Einzelwettkampf geschossen bei dem gleichzeitig die Resultate von jeweils drei Schützen als Gruppe zum Ernst Meyer-Wanderpreis zählten.

In der Kategorie U21 erreichte Adrian Ackermann mit dem Resultat von 97 Punkten in der Qualifikation und 98.4 Punkten im Final, Total 195.4 Punkte, den 3. Rang und die Bronzemedaille. Mike Schneider erreichte mit 95 Punkten und 99.4 im Final den undankbaren 4. Rang. Andreas Schlienger landete mit 92 Punkten auf dem 14. Rang von 23 Schiessenden.

In der Kategorie U17 erreichte Nicole Weilenmann mit 97 Punkten in der Qualifikation und 101.1 Punkten im Final, Total 198.1 Punkte, den 2. Rang und die Silbermedaille. Michael Adler sicherte sich mit 96 Punkten und 95.7 Punkten im Final den 6. Rang und die Kranzauszeichnung.

In der Kategorie U15 liegend aufgelegt erkämpfte sich Raphael Müller, er hat erst im Frühjahr mit dem Schiessen angefangen, mit 95 Punkten in der Qualifikation und 99.3 Punkten im Final, Total 194.3 Punkte, den 1. Rang und die Goldmedaille. Raffael Bürgin erreichte mit 86 Punkten den 21. Rang von 32 Schiessenden.

In der Gruppe zum Ernst Meyer-Wanderpreis errangen mit ihren Resultaten Nicole Weilenmann, Adrian Ackermann und Mike Schneider den 1. Rang und den Wanderpokal.

Diese Leistungen sind nur möglich dank dem grossen Einsatz der SG Stein-Müschwilen, dem J+S-Leiter, Trainer und unseren Sponsoren.



v.l.n.r.: Ronnj Ackermann, Daniel Wicki, Tim Lüthy, Raphael Müller, Adrian Ackermann, Nicole Weilenmann, Mike Schneider, Raffael Bürgin, Michael Adler, Beat Heiniger, Marcel Schumacher, Andreas Schlienger (liegend)

Text und Foto: Marcel Schumacher